



# FLASH INFO

## Intervention de l'équipe UHSI sur la voie publique

Ce jeudi 20 avril, de retour d'un plateau médical à l'hôpital Pierre Paul Riquet, L'équipe de l'UHSI a constaté un ralentissement de la circulation. Une personne venait de se faire renverser par une voiture sur la file opposée.

Les agents en escorte ont décidé de s'arrêter et d'intervenir pour sécuriser la victime et prodiguer les premiers soins.

L'arrivée rapide du SAMU puis des pompiers a permis aux agents de terminer en suivant leur mission sans encombre.

Nous espérons que l'Administration saura féliciter comme il se doit le professionnalisme et le don de soi de ces agents.

Les agents pénitentiaires du CP de Seysse, trop souvent montré du doigt par les instances supérieures, sont capables de surprendre de la meilleure des manières et cela en est une preuve incontestable.

Le SPS quant à lui, tient à féliciter grandement ces agents

Le 24/04/2023, David M. pour le bureau local SPS